



ぽっかぽか ぞう組



6月に入り、いよいよ梅雨の季節です。雨が多くなり、外で遊ぶ機会が少なくなっていますが、バランス遊びや体操など室内でも体を動かす遊びを取り入れるなどして、十分に楽しめるようにしていきます！

汗をかくことが多くなり、着替えることも増えると思いますので、半そで・短パンのご用意やロッカー内の着替えの確認をお願いします☆彡

春の遠足

5月は今年度はじめての遠足で、ロケット公園まで行きました。何日も前から遠足を楽しみにしていたぞう組さん。何よりもお弁当が楽しみなようでお出発前から「早く食べたいな〜」と楽しみにしていました♪

公園で1時間ほどたっぷり遊んだので、帰りはみんなクタクタかと思っておりましたが「お弁当が待ってるから！！」と帰り道も大人や友達とお弁当のおかずの話をしながら元気に帰ってくることができました！

そして、みんなが待ちに待ったお弁当の時間。みんなのテンションは最高潮！！

待ちきれずに中身を盗み見する子も👁️ どの子も本当に嬉しそうにお弁当を頬張っていました☆彡



今回の遠足が本当に楽しかったようで、帰る前に「今日すごく楽しかった！」と教えてくれる子や月曜日にも「また遠足行きたい！」「今日もお弁当が良かった！」と話してくれる子がたくさんいました。

また秋ごろに遠足があります。次はもっと遠くの公園まで行けるように、散歩を楽しむ中で体力をつけ、安全のために**交通ルール**や**散歩の約束**の確認も繰り返し行っていきます。

改めて、お忙しい中お弁当を作っていただき、ありがとうございました！

交通ルールと散歩の約束

散歩の際には出発前に必ず【交通ルール】と【散歩の約束】を確認しています。

- 信号を見て、青は進め。赤は止まれ。信号を渡る時は手を上げる。
- 道を歩くときは歩行者や自転車とぶつからないように、道の片側を歩く。
- 前の友達との間が空かないように詰めて歩く。

などなど。

繰り返し散歩を行う中で、横断歩道では大人が伝えるよりも前に手を上げたり白線の中を歩いたりなど、意識しながら歩くことができるようになってきました。また、年中は「端っこ歩くよ」と年少を気にかけて声をかけたり「年中が道路側だよ」と友達同士で声を掛け合い、ルールを意識しながら歩く姿も増えてきました。

特に交通ルールは**命に関わる大切な知識**です。保育園と家庭が連携して行っていくことで、より子どもに身に付きやすくなります。ぜひご家庭でも、登園・降園時やお出かけする際などには一緒に交通ルールを確認してみてください。

